

9. April 1908

No. 18.

Die Urlaubsgesuche der beiden Sekretäre für das Jahr 1908 sind folgende:

Der erste Sekretär, der bereits im Februar einen Monat beurlaubt war, erbittet einen zweimonatlichen Urlaub für die Zeit von Mitte Juni bis Mitte August. Er beabsichtigt in dieser Zeit seine privaten Ausgrabungen und Studien in Leukas zu Ende zu führen.

Der zweite Sekretär erbittet Urlaub für die Monate September bis November.

Was einsn von Herrn Struck erbetenen Urlaub betrifft, so nehmen wir an, dass wir selbst, wie es auch früher bei Herrn von Prott geschehen ist, diesen Urlaub erteilen können, indem wir eine Zeit wählen, wo einer der Sekretäre hier anwesend ist. Sollte eine solche Zeit jedoch nicht zu finden sein, so würden wir der Zentraldirektion darüber berichten und eventuell einen Stellvertreter in Vorschlag bringen, wie wir es auch früher schon getan haben.

Der erste Sekretär:

An die Zentraldirektion,

Berlin.